



Schule - Hort - Schulsozialarbeit

Akazienfest

Bunter Spielenachmittag für Groß und Klein



Am 11.05.2023 von 15:00 Uhr bis 17:30 Uhr

war es soweit. Zu einem kunterbunten Familienfest hatten wir geladen. Viele Gäste waren dieser Einladung gefolgt und kamen an diesem sonnigen Nachmittag zusammen.

Die Akazienmaus und die Schulleiterin begrüßten alle Eltern, Gäste und SchülerInnen zu unserem bunten Familienfest.

Unsere GrundschülerInnen empfingen die Besucher mit einem gemeinsamen Lied. Anschließend wurden unsere zukünftigen ErstklässlerInnen mit einem kleinen Zuckertütenorden überrascht, der von den dritten und vierten Klassen überreicht wurde.

Nach dem offiziellen Teil gab es für die Kinder mehrere Spielestationen und Aktionen zur Unterhaltung. Neben einem Kreativstand gab es Spiele wie Eierlauf, Sackhüpfen, Büchsenwerfen, Leiterspiel, Zielwerfen und vieles mehr. Die Kinder waren recht eifrig und haben alle Angebote gern angenommen. Unser toller Spielplatz auf der Akazienwiese wurde auch von vielen genutzt.

Bei Kaffee und Kuchen konnten die Eltern ins Gespräch kommen. Für die Kinder standen Tee und Kekse bereit. Auch bunte Zuckerwatte und Grillwürstchen begeisterten alle.

Allen Eltern und Sponsoren danken wir für die tatkräftige Unterstützung!

